

久米南中だより

令和6年4月16日(火)



山々の新しい命の息吹を感じるさわやかな季節となりました。4月1日に6名の新しい先生方を加え、久米南町立久米南中学校令和6年度がスタートいたしました。

始業式には、ひとつずつ学年が上がり、大変たくましく頼もしく成長した新2年生、新3年生に出会うことができました。着任式や始業式を式典らしく整然と行いました。入学式準備には率先して自分たちから動き、短い時間で式場と1年教室等の準備・掃除を完了させました。昨年度までの姿とは少し違いました。自分が何をすべきかを考えて、自分から主体的に動くことができる場面が多くなった気がします。きっと、新しいクラスや先生たちとの良い出会いがあったのだと思います。また、入学式での新入生の呼名の声の大きさに驚き、感動しました。17名という少ない新入生でしたが、パワーを感じることができました。きっと、在校生たちと一緒に学校行事や様々な取組に活躍してくれると思います。

久米南中学校の学校目標である「新しい時代（未来）の創り手となる生徒の育成」を目指して、心を一つにして頑張ろうと思っています。今年度の重点目標は3つあります。1つ目は、主体的に取り組むことができる生徒の育成です。基本的な生活習慣を定着させながら、アウトプットできる力（表現する・伝える力）の育成に重点を置いた学校教育を行いたいと考えています。2つ目は、自分の進路を自分の力で切り開くために、基礎基本の学力の定着を目指したいと思っています。最後まで粘り強く学習に取り組むことによって、誰も取り残すことのない授業づくりを目指します。3つ目は、久米南学を通じて、自ら社会に参画しようとする生徒の育成に努めます。自分の地元である久米南町の魅力や課題を考え、新しい提言をすることができるよう探求学習に取り組んでいきます。

久米南中学校は地域の中の中学校であり、地域と共に成長していく学校だと考えています。教職員一同、力を合わせて生徒たちの輝く笑顔と主体的な取組を応援していくたいと思っています。生徒たちが自分自身で考え判断しながらさらに大きく成長してくれると信じ、教職員一丸となって様々な角度から支援をしていきたいと考えています。来年の3月、さらに大きく成長した生徒たちをお目にかけることができるよう、一生懸命に努力していきます。今年度も引き続きご支援をいただけますよう、よろしくお願いいたします。

久米南中学校
菅原 雅子
教職員一同



令和6年度 久米南中学校 全校生徒75人でスタート

新学年がスタート～始業式～2・3年生の皆さん 進級おめでとう

4月8日(月) 桜の花も満開の中、新学年がスタートしました。担任の先生は誰だろうと期待と不安を抱きながら登校してきたことだと思います。ドキドキのクラス発表や担任発表もありました。3年生は最高学年として後輩たちをリードし、自らの進路を努力して切り拓いていく年です。2年生は、後輩も入ってきて先輩になる中堅学年です。さらに力や可能性を伸ばし「中身」をつくっていく年です。

新しいスタートにあたって、前向きな気持ちを大切に目標をもって、ともに頑張っていきましょう。キーワードは「時を守り、場をきれいにし、礼を尽くす」です。



<3年生>



<2年生>

第59回入学式～1年生の皆さん 入学おめでとう

4月10日(水) 新入生を祝うかのように、桜が満開の中、第59回久米南町立久米南中学校入学式が、本校体育館で行われました。

17名の新入生の皆さん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。一人一人名前を呼ばれて大きな返事をして起立する態度、立派でした。今わくわくした期待と希望、ドキドキした緊張感を持ち、新しい中学校生活のスタートを切ったことだと思います。今後の「頑張ろう」という気持ちを忘れないで、学習やクラス活動、行事、部活など様々なことに目標を持ってチャレンジし、充実した3年間にしていってください。

私たち久米南中学校教職員は、それぞれ皆さんの中学校3年間が人生の宝物になるよう、精一杯応援します。安心して毎日の中学校生活に精一杯取り組んでください。これから共に、学校生活を充実させ、発展させていけるように一緒に頑張りましょう。



ごあいさつ

令和5年度末の人事異動で、5名の者が転退任することになりました。在任中は大変お世話になりました。久米南中学校での経験を活かし、これからも頑張ります。ありがとうございました。

また、6名の者が着任いたしました。微力ながら久米南中学校の教育のために精一杯頑張りますので、前任の先生方同様によろしくお願ひいたします。

| [転任者]『お世話になりました。』 | [着任者]『よろしくお願ひします。』 |
|-------------------|--------------------|
| 佐々部直紀 教頭 作東中学校へ | 長船 充 教頭 奈義中学校より |
| 千原 治郎 授業改革 美作中学校へ | 小林 寛 先生 美作中学校より |
| 下山 洋 先生 西粟倉中学校へ | 桂 美里 先生 西粟倉小学校より |
| 藤原 桃奈 先生 新見第一中学校へ | 横部 由子 洋先 佐伯中学校より |
| 中山 来菜 先生 落合中学校へ | 杉山 奈菜 先生 新採用 |
| | 赤木 美穂 先生 美作高校より |



生徒会活動開始 専門委員会&認証式&生徒集会

4月11日、第1回専門委員会を行いました。久米南中学校には、生徒会執行部と学級委員・生活委員・美化委員・保健委員・体育委員・図書委員の6つの委員会があります。1年生も参加して前期委員会活動の方針や取組内容について話し合いました。どの委員会も3年生がしっかりリードして運営することができました。

4月15日には全体で認証式が行われ、生徒集会では専門委員会で決まった方針や活動内容について生徒全員で確認することができました。これから具体的に各委員会での活動が始まります。久米南中学校をリードしていく皆さんに期待しています。



授業開始

1年生の授業は今は学活が中心です。自己紹介をしたり学校探検をしたりして、まずは中学校を知ることから始まります。2・3年生は通常の授業が新しい教科担任の先生と始まっています。3年生の授業をのぞくと総合的な学習の時間でした。修学旅行の班別行動を練り直しているようでした。合級で行っていましたが、みんなで意見を出し合って、みんなで頑張ることができるような計画が完成していると思います。

各教科での最初の授業で「学習の手引き」を使って授業の進め方や授業に必要な準備物や成績のつけ方等、説明しています。すべての授業で活用した後は家に持ち帰りますので、おうちの人ともよく確認をしておきましょう。また、タブレット・充電器を必要に応じて持ち帰りますので、使用した場合は必ず家で充電を済ませて登校するようにしましょう。新しい教科担当の先生の指示をよく聞いて頑張っていきましょう。

5月の行事予定

| | | | |
|--------|---|--------|----------------------|
| 2日(木) | 参観授業・PTA総会 学年懇談 | 20日(月) | 避難訓練 教育実習～6月7日 |
| 7日(火) | 専門委員会 | 21日(火) | 1年心電図 |
| 8日(水) | 職員会議 | 22日(水) | 校内研修 |
| 9日(木) | 生徒集会 | 23日(木) | 歯科検診(2A・3a) |
| 10日(金) | 芸術館鑑賞会 | 27日(月) | 美作陸上大会 |
| 15日(火) | 郡教育研修会 尿検査～16日 | 28日(火) | 内科検診(1A・2A) 専門委員会 |
| 17日(金) | 苦田・久米郡総体 ※参加しない生徒は家庭 学習日となります。 家庭学習日とは家庭で 予習復習を行う日です。 | 29日(水) | 校内研修 |
| | | 30日(木) | 耳鼻科検診(全) |
| | | 31日(金) | 実力テスト(2・3年) |

<お知らせとお願い>

○今年度から新しい学校メールを使用するにあたって保護者の皆様にはお手数をおかけいたしました。4月12日(金)にテストメールの送信をさせていただきました。ご確認くださいますようお願いいたします。登録がまだの方は早急に登録をお願いいたします。

○岡山県では「岡山県自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」が適応されました。自転車保険加入を推奨する内容のものです。各家庭すでに加入されている方もあると思いますが、自転車保険へのご加入をお勧めいたします。

○中学校では学校での電話対応は7時45分からとしています。欠席連絡等は7時45分から8時10までにお願いいたします。また、18時45分を過ぎますと自動音声での対応となります。ご不便をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

○学校便り、学校校内ルールや行事予定等、学校のHPにも載せていますので、ご覧ください。

保護者の皆様へ

本年度も全力でお子様の教育に努めてまいります。ご理解・ご支援をよろしくお願いします。また、お気づきの点やご意見等がございましたら久米南中学校までお知らせください。

【電話 086-728-2921 FAX 086-728-2922】